
 

ATA DE ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE NÚMERO 012 /2022 Aos 16 do mês 1 

de novembro do ano de 2022, às 14 horas e 30 minutos, o Conselho Municipal 2 

de Esporte e Lazer de Londrina se reuniu, remotamente, por meio do aplicativo 3 

Google Meet, para discutir a organização da 2ªConerência Municipal de Esporte 4 

e Lazer de Londrina. O presidente do Conselho Municipal do Esporte e Lazer de 5 

Londrina, Geder Harami,  representante titular Secretaria Municipal de Saúde 6 

de Londrina, presidiu a reunião em que estavam presentes: Marcelo Hidemi 7 

Uemura, representante da CMTU; Antônio Geraldo Magalhaes Gomes Pires, 8 

representante dos professores dos cursos de graduação em Educação Física de 9 

Londrina; Roberto Carlos de Oliveira, representante dos Conselhos Regionais 10 

de Esporte e Lazer; Priscila Aparecida Silva de Oliveira, representante da 11 

Secretaria Municipal de Educação; Ideraldo Rosa Nascimento, representante 12 

do IPPUL; Thaisa Costa Dias, representante das associações esportivas de 13 

Londrina; Vitor Domingues Martinez, representante do Conselho Regional de 14 

Educação Física - PR e Sandro Henrique Moreira dos Santos (representante da 15 

Fundação de Esportes de Londrina). A conselheira ausente com justificativa foi: 16 

Glaucia Cristina Bonora, representante das Instituições Educacionais de Ensino 17 

Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas ou Privadas do 18 

Município de Londrina, Nelma Liberato, representante da Secretaria Municipal de 19 

Assistência Social de Londrina Os conselheiros ausentes sem justificativa, 20 

foram Rodrigo César Dias (representante da Secretaria Municipal de Cultura), 21 

Angelo Henrique de Matos, representante da Secretaria Municipal de Defesa 22 

Socia. Como convidados, participaram a professora Morgana da Universidade 23 

Estadual de Londrina e integrante do NEFEL e o conselheiro suplente Alexandre 24 

Segantin. O presidente Geder Harami deu início à reunião, dando oportunidade 25 

para que os(as) conselheiros(as) se manifestassem em relação aos informes e 26 

sugestões de pauta e o conselheiro Antônio Geraldo falo sobre o retorno da 27 

recomendação para uso de máscara, em decorrência da Pandemia de Covid-19. 28 

A Conselheira Priscila reforçou a informação e o presidente Geder pontuou que 29 

fará esse esclarecimento para o dia do evento. A professora Morgana fez a 30 

apresentação da organização do evento e estrutura do local e materiais 31 

necessários. O conselheiro Edvaldo questionou o motivo pelo qual o município 32 



 

não financiaria o evento. O presidente e o conselheiro Sandro responderam que 33 

os materiais de escritório e consumo, bem como o coffee, já foram 34 

providenciados pela FEL. Sobre a síntese das propostas levantadas nas pré-35 

Conferências, o Conselho decidiu que será realizada a votação das propostas, 36 

tal qual estão escritas e, posteriormente à Conferência, o Conselho trabalhará 37 

na elaboração de um documento com Diretrizes para a construção do Plano 38 

Municipal de Esporte e Lazer. Eu, Priscila Aparecida Silva de Oliveira, lavrei a 39 

presente ata, que assino com os demais membros do Conselho Municipal de 40 

Esporte e Lazer de Londrina, presentes nesta Assembleia. 41 


